



ÉLECTIONS 2023 À SAINT-NAZAIRE :

RAZ-DE-MARÉE SUD/SOLIDAIRES !

Les élections professionnelles 2023 ont eu lieu le 22 mars 2023 à la STRAN (Saint-Nazaire). Au second collège, un second tour a dû être organisé le 29 mars.

Les salarié-e-s ont plébiscité les listes présentées par la fédération Sud/Solidaires des Transports Urbains et Interurbains qui obtiennent :

- 12 élu-e-s sur 18 au premier collège,
- 2 élu-e-s sur 2 au second collège,
- 7 élu-e-s sur 9 au conseil de discipline.

Notre organisation syndicale se positionne comme la première, et de loin, de l'entreprise.

Les militant-e-s de la section Sud/Solidaires de Saint-Nazaire tiennent à remercier toutes celles et tous ceux qui ont choisi de leur faire confiance.

Les élu-e-s Sud/Solidaires de la STRAN défendront les droits des salariés de l'entreprise au cours des réunions CSE, au Conseil de Discipline, et la représentativité permettra à la section Sud/Solidaires de construire les luttes, notamment en posant des préavis de grève, dès que cela s'avérera nécessaire.

Enfin, nous tenons à rappeler que les élections professionnelles ne sont pas l'alpha et l'oméga du syndicalisme. **Pour un mouvement syndical fort, il faut l'implication de chacun-e des salarié-e-s**, et cela passe aussi par l'adhésion au syndicat. C'est pourquoi nous invitons chacune et chacun à rejoindre notre section syndicale Sud/Solidaires STRAN dès maintenant.